
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и радио о работе 

Думы Ставропольского края с 1 по 8 июля 2016 года 

 

За период с 1 по 8 июля 2016 года деятельность краевой Думы и 

депутатов была освещена в 68 публикациях СМИ (без поздравлений). 

4 июля в Думе Ставропольского края состоялось еженедельное рабочее 

совещание депутатов и руководителей подразделений аппарата под 

председательством Юрия Белого.  Телеканал "26 регион", 4 июля сообщил, 

что совещание началось с вручения нагрудного знака депутата коммунисту 

Сергею Алексеевичу Белых. Закончив торжественную часть мероприятия, 

депутаты обсудили насущные вопросы края. В частности, результаты ЕГЭ. 

Как рассказала председатель комитета по образованию и науке 

Л.М. Кузякова,  в этом году уровень подготовки школьников значительно 

вырос, а количество нарушений уменьшилось. Это говорит об эффективной 

работе министерства образования и образовательных учреждений по 

подготовке к сдаче экзамена. Людмила Михайловна отметила, что, по 

сравнению с прошлым годом, результаты по русскому языку и математике 

улучшилась. В два раза уменьшилось и количество нарушений в ходе 

тестирования. Выпускники, получившие двойки, повторно смогут сдать 

экзамены в сентябре 2016 года.        

Телеканал "Россия 24 - Ставрополь", 4 июля в 21:20 показал также 

выступление на совещании Е.Ю. Бражникова, который доложил коллегам о 

результатах работы Фонда капитального ремонта. По словам Бражникова, 

собираемость взносов по краю составляет уже 85%, что является достаточно 

высоким уровнем собираемости. Что касается выполнения плана ремонтных 

работ, он заверил, что планы на 2015-2016 годы будут  выполнены в 2016 

году. При этом 240 конкурсов по проектированию ремонтных работ не 

состоялись и Фонд самостоятельно проводит работы по составлению смет 

для домов, по которым они не были проведены. Конкурсы на проведение 

строительно-монтажных работ  завершаются в текущем месяце. "Мы идём в 

графике, поэтому нарушения сроков мы не видим и причин, чтобы говорить 

о провале программы, сегодня нет", - заверил Евгений Бражников.  

Заместитель председателя Думы Ставропольского края В.И. Лозовой 

рассказал коллегам о критической ситуации, которая сложилась на озере 

Лысый Лиман. Из-за резкого обмеления под угрозой находится и животный, 

и растительный мир озера.   

Как написала газета "Ставропольская правда", № 105 от 5 июля,  

комитеты краевого парламента готовятся к очередному заседанию Думы, 

которое запланировано на 21 июля.  В комитете по бюджету, налогам и 

финансово-кредитной политике идет работа над изменениями в бюджет-

2016. По словам председателя комитета Игоря Андрющенко, доход краевой 

казны вырастет за счет федеральных средств, однако исполнение взятых на 

себя обязательств повлечет увеличение дефицита бюджета более чем на 240 
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миллионов рублей. В комитете по законодательству, государственному 

строительству и местному самоуправлению готовят изменения в краевой 

закон об обеспечении и оказании гражданам бесплатной юридической 

помощи: перечень категорий граждан, которые вправе рассчитывать на 

безвозмездную консультацию юриста, будет расширен.  

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Телеканал ГТРК "Ставрополье", 1 июля в 19:40 сообщил, что список 

кандидатов "Единой России" на выборы в краевую думу возглавит 

губернатор Ставрополья Владимир Владимиров. Таковы итоги 

предварительного голосования, которые подвели в пятницу на политсовете 

регионального отделении партии. Единороссы выбирали кандидатов в список 

по единому избирательному округу. Вместе с Владимировым в список вошли 

ректор Пятигорского госуниверситета Александр Горбунов и руководитель 

сельхозпредприятия Анатолий Жданов. Секретарь Ставропольского 

регионального отделения партии "Единая Россия" Г.В. Ягубов отметил, что 

эти решения будут утверждены конференцией, которая пройдёт 13 июля.     

26-27 июня в Москве прошёл второй этап XV Съезда партии "Единая 

Россия". На десяти площадках прошло обсуждение и принятие 

Программного документа Партии по экономической, социальной и аграрной 

политике, по развитию системы здравоохранения, образования, науки и 

культуры, развитию гражданского общества и повышению качества жизни 

населения. Газета "Звезда Прикубанья", № 51 от 2 июля сообщила, что в 

работе съезда от Ставропольского края приняли участие председатель Думы 

Ставропольского края Юрий Белый и руководитель общественной 

приёмной Кочубеевского местного отделения партии "Единая Россия", член 

политического совета, секретарь первичного отделения № 2 села 

Кочубеевского Александр Губарев.    Своими впечатлениями о прошедшем 

съезде партии "Единая Россия" в газетах  "Вперёд", № 53 от 2 июля и 

"Петровские вести", № 49 от 2 июля поделился депутат Думы 

Ставропольского края, ректор Ставропольского государственного аграрного 

университета, член-корреспондент РАН, профессор В.И. Трухачёв.  Об 

основных итогах съезда партии "Единая Россия" на пресс-конференции 

рассказал председатель регионального отделения партии  Г.В. Ягубов. Как 

написала газета "Ставропольская правда", № 105 от 5 июля,  на вопрос о 

принципах формирования региональных групп Геннадий Ягубов пояснил, 

что, согласно законодательству, каждая политическая партия самостоятельно 

принимает решение об объединении субъектов РФ в региональные группы. 

Геннадий Владимирович рассказал и о предвыборной программе 

партии "Успех каждого – успех России", принятой на съезде. Программа 

представляет собой стратегию развития на ближайшие пять лет. Документ 

объемный, более 100 страниц. В него включены проблемные вопросы, пути 

решения которых предлагает партия. Подчеркивалось, что ставропольские 

партийцы принимали активное участие в ее написании. Более того, сейчас 
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идет активная работа по формированию региональной программы "ЕР". 

Особое внимание будет уделено аграрному сектору, промышленности, 

модернизации здравоохранения и развитию курортов КМВ. 

Между тем все политические партии России, претендующие на места в 

Госдуме России и Думе Ставропольского края, провели всероссийские 

съезды для определения предвыборных платформ и кандидатов. 

Телеканал ГТРК "Ставрополье", 6 июля в 19:40 сообщил, что список 

"Справедливой России" на выборах в краевую думу возглавит Александр 

Кузьмин. Вместе с ним в общекраевую часть списка вошли Кирилл 

Кузьмин и Константин Богатиков. В сюжете телеканала "26 регион", 6 июля 

Александр Кузьмин отметил, что на выборах в Ставропольскую городскую 

Думу будет баллотироваться Сергей Горло. Сюжет о конференции 

регионального отделения партии "Справедливая Россия" также показал 

телеканал "СТВ", 6 июля. О конференции также написала газета 

"Ставропольская правда", № 107-108 от 8 июля.  

Газета "Кавказская здравница", № 73 от 5 июля  сообщила, что 

выступивший на партийном форуме единороссов президент Владимир Путин 

подчеркнул, что самое опасное сейчас – спекулировать на трудностях и 

давать невыполнимые обещания. Коммунисты требуют изменить 

экономический курс правительства. Эсеры предлагают "25 справедливых 

законов". Повторить и превзойти успех ЛДПР в 93-м году призвал лидер 

либерал-демократов Владимир Жириновский. Масштабные конференции 

провели в эти дни и другие политические силы – "Родина", "Парнас", 

"Гражданская платформа". Автор отмечает, что остро конкурирующие "ЕР", 

КПРФ, ЛДПР и эсеры внимательно отслеживают маневры друг друга. Если с 

партийными списками у них почти не возникает проблем, то одномандатные 

округа, на которых будет избрана половина Думы РФ, вызывают 

повышенное внимание. На Ставрополье по всем четырем одномандатным 

округам единороссами утверждены победившие кандидаты, которых выявил 

майский праймериз "Единой России". Это действующий депутат парламента 

Ольга Казакова, а также краевые депутаты Михаил Кузьмин, Александр 

Ищенко и Елена Бондаренко. Среди кандидатов от Ставрополья на этот раз 

нет ни одного претендента со стороны. Если на прошлых выборах от нашего 

края в парламент был избран известный кинорежиссер и давний друг 

Кавминвод Станислав Говорухин, то нынче он включен в первую тройку 

федерального списка "Единой России". А наш регион будут представлять 

только земляки. Не менее острой ожидается борьба и за мандаты краевой 

Думы, куда баллотируются бывший губернатор Ставрополья Валерий 

Гаевский и ректор Пятигорского университета Александр Горбунов. Первый 

намерен стать  сенатором от законодательной ветви власти, а второй 

рассчитывает возглавить краевой парламент. Ряд известных единороссов, 

которых "отсеял" по итогам голосования майский праймериз "ЕР", объявили 

о своем самовыдвижении. 
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Проблемы распространения наркотических средств, психотропных 

веществ, а также профилактики наркомании, реабилитации и ресоциализации 

наркозависимых обсудили в стенах Думы края участники расширенного 

пленарного заседания Общественной палаты СК при участии ряда 

заинтересованных ведомств, сообщила газета "Ставропольская правда", № 

105 от 5 июля. Председатель Общественной палаты СК и регионального 

отделения Ассоциации юристов России Николай Кашурин отметил, что за 

последние пять лет наркоситуация в Ставропольском крае в некоторой мере 

улучшилась: наблюдается тенденция к снижению количества 

зарегистрированных наркопреступлений, идет на спад и размер ежегодно 

изымаемых из незаконного оборота наркотических средств. Хуже, чем в 

целом по краю, обстоит ситуация в Пятигорске, где в прошлом году 

зафиксировано "предкризисное" состояние из-за остро стоящей проблемы так 

называемой "аптечной" наркомании. При этом, несмотря на изменения 

законодательства РФ в сфере оборота лекарственных средств, принятые в 

том числе по инициативе нашего края, аптечные учреждения продолжают 

допускать безрецептурный отпуск вредоносных препаратов.  Н. Кашурин от 

имени общественников поддержал Думу СК, которая вышла с обращением к 

Министерству здравоохранения РФ и Министерству внутренних дел РФ о 

включении психоактивного вещества прегабалин в перечень наркотических 

средств, подлежащих контролю в России. В сюжете телеканала "АТВ", 1 

июля отмечалось, что прогресс наблюдается и в реабилитационной работе. 

На сегодняшний день действуют 7 специализированных центров, где 

зависимым людям помогают вернуться к обычной жизни. Работа движется 

достаточно успешно, но есть и проблемы. Содержать такие центры тяжело. 

Сейчас большая ставка идёт на сельское хозяйство, которым занимаются 

люди на реабилитации. Продукции хватает на содержание самих 

реабилитируемых, часть реализуется. Оказывает поддержку и губернатор 

Ставропольского края, стараются привлечь и федеральные средства. Депутат 

Думы Ставропольского края Н.О. Новопашин отметил, что сегодня 

Президентом выделяется почти 7 млрд рублей на грантовую поддержку 

подобных организаций и предложил обратиться к Общественной палате 

России для включения ставропольских центров в перечень организаций, 

имеющих право на такую поддержку. Предложение Новопашина 

поддержали. Поддержали участники заседания и ряд предложений по 

совершенствованию современного законодательства в части ответственности 

за действия, связанные с наркотиками. 

В Ставропольском крае прошел автопробег "Эх, путь дорожка 

фронтовая", посвященный 75-й годовщине начала Великой Отечественной 

войны, сообщили газеты "Степновские вести", № 45 от 1 июля, "Нива", № 

51 от 1 июля, "Заря", № 50 от 1 июля, "Левокумье", № 48от 1 июля, "Искра", 

№ 45 от 1 июля, "Восход", № 45 от 1 июля, "Знамя труда", № 46 от 1 июля, 

"Наша жизнь ", № 45-46 от 1 июля, "Призыв ", № 46 от 2 июля, 

"Александровская жизнь", № 49 от 2 июля, "Авангард", № 47 от 2 июля, 
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"Вестник Прикумья", № 45 от 2 июля, "Сельская новь", № 46 от 2 июля, 

"Приманычские степи", № 51 от 5 июля. Среди участников акции депутаты 

краевой Думы – Елена Бондаренко, председатель комитета по культуре, 

молодежной политике, физической культуре и СМИ, и Виктор Лозовой, 

заместитель председателя Думы Ставропольского края. "Занимаясь 

вопросами молодежной политики, наш комитет и Дума в целом особое 

внимание уделяют патриотическому воспитанию подрастающего 

поколения. И значение таких акций, как автопробег, сложно переоценить, – 

отметила Елена Бондаренко, – В каждом населенном пункте автопробег 

встречают жители, в том числе дети и молодежь. У мемориалов героям 

войны проходят митинги, участники зажигают свечи в память о миллионах 

жизней, унесенных той войной, разворачивают Знамя Победы, чествуют 

ветеранов. День начала войны – один из самых трагических в истории нашей 

страны – должен навсегда остаться в народной памяти", – подчеркнула 

депутат. Автопробег прошел по Курскому, Степновскому, Нефтекумскому, 

Левокумскому, Арзгирскому, Туркменскому, Апанасенковскому, 

Кировскому районам. Финал акции состоялся 22 июня в городе Ставрополе у 

мемориала Вечная Слава.   Газета "Степновские вести", № 45 от 1 июля 

написала о проведении автопробега в Степновском районе. Как было 

отмечено, 20 июня в селе Богдановка с участниками автопробега, ребятами 

из пришкольного лагеря и жителями села были проведены патриотические 

акции "Свеча памяти" и "Знамя Победы".  

Информация  о прошедшем в Думе Ставропольского края заседании 

Совета по вопросам местного самоуправления была опубликована в 

газетах "Степновские вести", № 45 от 1 июля, "Панорама нашей жизни", № 

47 от 1 июля, "Степные зори", № 51 от 1 июля, "Заря", № 50 от 1 июля, 

"Левокумье", № 48от 1 июля, "Искра", № 45 от 1 июля, "Восход", № 45 от 1 

июля, "Знамя труда", № 46 от 1 июля, "Александровская жизнь", № 49 от 2 

июля, "Рассвет", № 51 от 2 июля, "Авангард", № 47 от 2 июля. На заседании  

были рассмотрены итоги реализации закона об оказании государственной 

социальной помощи населению и обеспечении занятости жителей края в 

муниципалитетах, С основным докладом выступил министр труда и 

социальной защиты населения Ставрополья Иван Ульянченко. Председатель 

комитета Думы Ставропольского края по социальной политике Виталий 

Коваленко подчеркнул, что закон об оказании госпомощи населению 

является одним из самых значимых. На его реализацию в бюджете края на 

текущий год   предусмотрено 54,2 миллиона рублей. Депутат Надежда 

Сучкова в своем выступлении подняла проблему защиты беременных 

женщин, которых недобросовестные работодатели порой увольняют до 

родов по надуманным причинам и, таким образом, оставляют без достойных 

средств к существованию. Этому вопросу парламентарий призвала уделить 

повышенное внимание. В итоге члены Советы приняли решение принять к 

сведению информацию, прозвучавшую в ходе заседания, а также и впредь 

добиваться выделения финансовых средств при формировании бюджета на 
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оказание социальной помощи населению и на реализацию госпрограммы по 

развитию труда и занятости населения.  

Об итоговом заседании молодежного парламента при Думе 

Ставропольского края написали газеты "Степные зори", № 51 от 1 июля, 

"Левокумье", № 48от 1 июля, "Восход", № 45 от 1 июля, "Знамя труда", № 

46 от 1 июля, "Наша жизнь ", № 45-46 от 1 июля, "Призыв ", № 46 от 2 

июля, "Рассвет", № 51 от 2 июля, "Авангард", № 47 от 2 июля, "Вестник 

Прикумья", № 45 от 2 июля, "Приманычские степи", № 51 от 5 июля, 

"Панорама нашей жизни", № 48 от 5 июля, "Заря", № 51 от 5 июля, 

"Степновские вести", № 46 от 5 июля, "Вперёд", № 54 от 6 июля, 

"Петровские вести", № 50 от 6 июля. Его участники подвели итоги 

двухлетней работы совещательного органа, рассказали о реализованных за 

это время проектах. На заседании присутствовала и председатель комитета 

краевой Думы по молодежной политике, физической культуре и СМИ Елена 

Бондаренко, по чьей инициативе 9 лет назад был создан молодежный 

парламент. Она поблагодарила ребят за проделанную работу, а также 

передала слова приветствия от спикера краевого парламента Юрия Белого и 

вручила благодарственные письма наиболее отличившимся.  

Газета "Петровские вести", № 49 от 2 июля написала о начале уборки 

на полях ООО "СХП "Володино" Петровского района. Воодушевить 

тружеников хозяйства на благородный труд и поздравить с началом уборки в 

СХП "Володино" вместе с главой администрации А.А. Захарченко приехал 

депутат Думы СК, ректор СтГАУ В.И. Трухачев, причём не с пустыми 

руками. Почётной грамотой краевой Думы за многолетний добросовестный 

труд и личный вклад в развитие экономики Владимир Иванович прямо на 

поле наградил тракториста Александра Михайловича Милованова. Такой же 

награды удостоен и заведующий пекарней Иван Кириллович Чемерис. 

Благодарственные письма за достижения в работе депутат вручил 

трактористам Сергею Васильевичу Горьковскому и Дмитрию Валерьевичу 

Зарецкому, водителям Виктору Ильичу Стативкину и Виктору Алексеевичу 

Лукьянченко. Поздравив награждённых, среди которых как ветераны, так и 

молодёжь, В.И. Трухачев пожелал им не сбавлять темпов, добиваться 

достойных результатов и в будущем. Руководитель хозяйства А. Е. Щедрин 

поблагодарил депутата за внимание к рядовым сельским труженикам и 

обратился к нему с просьбой о сотрудничестве на базе аграрного вуза.   

Председатель Думы Ставропольского края Ю.В. Белый направил 

правительственную телеграмму хлеборобам Левокумского района по случаю 

намолота 100 тысяч тонн зерна, сообщила газета "Левокумье", № 48от 1 

июля. 

На сайте телеканала "СТВ", 4 июля была опубликована информация о 

том, что благодаря деятельности комитета Думы Ставропольского края, 

курирующего вопросы культуры, будут созданы условия для показа 

новейших российских фильмов с использованием самых современных 

технологий в городе Железноводске, селах Дивное и Кочубеевское, а также 
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станице Марьинской Кировского района.  Столь приятная информация 

появилась после подведения итогов второго этапа проводимого Российским 

Фондом кино конкурса на получение средств для создания условий показа 

национальных фильмов в населённых пунктах с численностью населения до 

100 тысяч человек. Инициатором участия края в этой важнейшей программе 

стал комитет Думы края по культуре, молодёжной политике, физической 

культуре и СМИ. Его председатель - Елена Бондаренко отметила, что 

депутатский корпус постоянно уделяет внимание развитию очагов культуры, 

особенно в сельской местности. Так, в течение всего срока работы текущего 

созыва Думы в бюджете Ставрополья постоянно предусматривались средства 

для проведения ремонта сельских домов культуры и увеличения заработной 

платы работникам отрасли. За пять лет отремонтированы кровли в 49 

сельских Домах культуры, проведён капитальный ремонт в шести сельских 

учреждениях культуры. И эта работа принесла свои положительные плоды. 

Её логичным продолжением стало участие края в проекте Фонда кино по 

оборудованию кинозалов, для которых как нельзя лучше подходят именно 

помещения районных домов культуры. Эта информация также была 

опубликована в газете "Ставропольская правда", № 106 от 6 июля.   

Газета "Ставропольская правда", № 106 от 6 июля написала об 

итогах работы Думы Ставропольского края с обращениями граждан в первом 

полугодии текущего года. Как было отмечено, в Думу СК за этот период 

поступило 340 обращений жителей края. Председатель краевого парламента 

провел 10 личных приемов, на которых побывал 61 гражданин. Самой 

рейтинговой стала тема жилищно-коммунального хозяйства. Людей 

интересуют вопросы начисления платы за капитальный ремонт общего 

имущества, высокие тарифы на общедомовые нужды, взаимоотношения с 

управляющими компаниями. На втором месте ремонт дорог, тротуаров, 

благоустройство населенных пунктов.   

Газета "Кавказская здравница", № 73 от 5 июля сообщила, что место 

уволившегося депутата в Думе Ставропольского края занял член 

регионального отделения Компартии Сергей Белых. Избирком края 

зарегистрировал кандидатуру Белых на депутатское кресло 17 июня 

текущего года. Состав Думы Ставропольского края вернулся на прежние 

позиции, в парламенте региона заседают 49 депутатов. Белых занял место 

депутата фракции КПРФ Константина Сиротинского, чьи депутатские 

полномочия прекращены с 1 июня. Свой уход из парламента депутат 

объяснил нежеланием участвовать в предстоящих выборах.   

На центральной площади села Дивного прошёл районный праздник, 

посвященный Дню молодёжи. Как написала газета  "Приманычские степи", 

№ 51 от 5 июля, организаторы развлекали публику музыкой, коллективными 

творческими затеями, "прямыми репортажами" молодёжного радио, которые 

велись с самого утра. С главной сцены виновников торжества поздравили 

глава районной администрации Владимир Ткаченко, зампредседателя Думы 

Ставропольского края Виктор Лозовой, глава дивенской администрации 
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Анатолий Коваленко.  Отмечалось, что В.И. Лозовой  передал дивенцу 

Александру Андрющенко благодарность от министерства образования и 

молодёжной политики СК и краевого Центра молодёжных проектов за 

активную добровольческую деятельность.     

В этом же номере газеты "Приманычские степи" была опубликована 

информация о торжественном мероприятии по случаю вручения аттестатов 

выпускникам школы села Рагули Апанасенковского района. С тёплым 

напутствием к выпускникам выступил заместитель главы районной 

администрации Андрей Булавинов, а директор школы Галина Погребная 

зачитала тексты адресованных им поздравительных открыток от депутата 

Государственной  Думы Российской Федерации Ольги Тимофеевой и 

председателя комитета Думы Ставропольского края по культуре, 

молодёжной политике, физической культуре и СМИ Елены Бондаренко. 

Почётным гостем вечера был депутат Думы Ставропольского края Игорь 

Андрющенко. К тому времени он побывал на подобных мероприятиях в 

Туркменском и Арзгирском районах, где принял участие в церемониях 

награждения лучших учеников медалями за отличную учёбу, от себя лично 

вручив им памятные подарки. Также слова поздравления и фотоальбомы от 

имени Игоря Андрющенко были переданы всем 29 медалистам 

Апанасенковского района.    

В Благодарненском районе на базе Детского оздоровительно-

образовательного центра "Золотой колосок" состоялся 48-й краевой слёт 

ученических производственных бригад Ставропольского края, в котором 

приняли участие 26 команд-победительниц районных соревнований УПБ. 

Как написала газета "Нива", № 52 от 5 июля,  в течение трёх дней 

проводились конкурсы профессионального мастерства среди 

плодоовощеводов, ландшафтных дизайнеров, технологов-животноводов, 

экологов, растениеводов, бригадиров, механиков, изобретателей и 

рационализаторов, ветеринарных врачей, лесоводов. Победителям конкурсов 

профмастерства в различных специальностях вручены призы и медали. 

Участников слёта поздравили председатель Думы Ставропольского края 

Ю.В. Белый, министр образования и молодёжной политики СК Е.Н. Козюра 

и ректор СТГАУ В.И. Трухачёв.   

В сюжете телеканала "26 регион" от 6 июля отмечалось, что в течение 

всего года бюджет края претерпевает изменения. Какие-то программы 

получают дополнительное финансирование, а какие-то наоборот вынуждены 

отказаться от части денег. При этом, министерство финансов края старается 

поддерживать социально ориентированные проекты. На заседании комитета 

Думы Ставропольского края по социальной политике рассмотрели 

изменения в бюджет края, которые касаются здравоохранения и социальной 

поддержки граждан. И если в первой отрасли перемены положительные, то о 

второй такого сказать нельзя. 29 миллионов – на ремонт хирургического 

отделения больницы в селе Александровском. Почти 14 миллионов – на 

перинатальную диагностику и 300 миллионов – на улучшение 
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лекарственного обеспечения ставропольцев. Таковы основные позиции 

нового положения. Большую часть средств – 344 миллиона – выделил краю 

федеральный бюджет. Несмотря на чёткое распределение средств, у 

депутатов всё же возникли вопросы к минфину. В частности   О.П. Дроздова 

поинтересовалась, почему край возвращает  в федеральный бюджет 8,5 

миллионов рублей, выделенных в рамках федеральной целевой программы 

по развитию Северо-Кавказского федерального округа, на поликлинику в 

Юго-Западном районе Ставрополя. Представитель краевого министерства 

отметила, это стало следствием проведения 10% секвестра федерального 

бюджета по всем федеральным программам, и заверила, что возврат этих 

средств никак не отразится на строительстве объекта. В сюжете также 

отмечалось, что краевой парламент урезал расходы на аппарат на 9 

миллионов рублей. Такого результата удалось добиться благодаря 

сокращению 14 рабочих мест. Между тем, среди некоммерческих 

организаций скоро вновь пройдёт конкурс на государственную поддержку. 

На эти цели из краевой казны выделили 9 миллионов рублей. Информация о 

заседании комитета была опубликована на сайте газеты "Ставропольская 

правда".  

Комитет Думы Ставропольского края по природопользованию, 

экологии и курортно-туристической деятельности  7 июля провёл 

заключительное в этом созыве заседание, сообщил телеканал "26 регион". 

Депутаты приняли решения по новым инициативам, а также наградили 

самых неравнодушных коллег сувенирами от краевой Думы. Как отмечалось 

в сюжете, несмотря на заключительное заседание, депутаты не дали себе 

расслабиться. Они обсудили важнейшие изменения краевого 

законодательства, касающиеся административных штрафов для виновников 

природных пожаров. Инициатива отраслевого ведомства была поддержана 

губернатором края и депутатами. Причиной внесения изменений в закон 

стало увеличение числа правонарушений данной  направленности. Чтобы 

эффективнее бороться с ними депутаты решили наказывать виновных 

рублём. Как отметил председатель комитета М.В. Кузьмин, депутаты 

неоднократно ставили вопрос о неотвратимости и увеличении наказания за 

поджоги. Теперь виновнику пожара придётся заплатить от 50 до 150 тысяч 

рублей штрафа. А.М. Сысоев обратил  внимание на большой разрыв между 

суммами штрафа, который составляет до 100 тысяч рублей. По словам 

М.В. Кузьмина, министерством природных ресурсов в настоящее время 

готовятся соответствующие документы, которые помогут объективно 

оценивать нанесённый ущерб. А.М. Сысоев задал вопрос присутствующему 

на заседании министру природных ресурсов и охраны окружающей среды 

А.Г. Хлопянову  о ситуации с землями, которые включают в себя гору 

Машук. По словам министра, в настоящее время границы природного 

заказника, включающего в себя гору Машук, узаконены. Его площадь была 

увеличена со 130 до 750 гектаров. Приятной частью заседания стало 
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награждение лучших законодателей комитета. Наручными часами Думы 

Ставропольского края был награждён депутат В.Н. Вышинский.       

 

Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление И.В. Андрющенко с праздником Ураза-Байрам 

опубликовали газеты "Заря", № 51 от 5 июля и  "Рассвет", № 52 от 6 июля.  

Поздравление Ю.В. Белого с Днём семьи, любви и верности было 

опубликовано в газетах "Благодарненские вести", № 51 от 6 июля и 

"Ставропольская правда", № 107-108 от 8 июля.   

Поздравление с этим праздником также опубликовал В.И.Трухачёв  в 

газете "Петровские вести", № 50 от 6 июля. 

Поздравление Ю.В. Белого с Днём российской почты опубликовала 

газета "Ставропольская правда", № 107-108 от 8 июля.  


